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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 28年 11月 10日(木) 午後 6時 30分～ 
［会  場］麻町児童センター 
［参加者数］8名 
［担 当 者］3班：◎岡野、○本間、天日、黒岩、宇治、後藤  （◎班長、○副班長） 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 通学路の安全対策について 
・どの部署が管理するのか。 
・冬期間民地から雪や氷が歩道に入ってくる。危険だが

看板だけが建つだけである。落雪など。 
・横断歩道上に駐車している。通学路の変更は。 

・交通については市民協働課、歩道、道路関係は建設水

道部。 
・個人の責任でもあるが部署に伝えていく。 

 

(2) 介護保険制度について 
・介護保険に対する市の取り組みは。 
・先進地を視察するべきでないか。 
・ふまねっと運動のインストラクター研修が自己負担で

ある。市の助成あるべきでは。 

・介護予防の中で転倒予防から H27年からふまねっと運
動を実施している。 
・サロンの普及につとめている。H30 年から３ヶ年の新
たな第 7期介護保険事業計画が始まる。 
・部署につたえる。 

 

(3) 地域会館について 
・現在地に維持して欲しい。 

・意見として受け取る。  

(4) 道職員住宅について 
・12戸中４戸しかはいっていない今後心配。 
・中富良野では空き家を無料で提供している。地域の土

地利用も考えていくべきでは。 

・地域としての意見をまとめることも必要。 
・道営住宅に関しては道とも協議している。 

 

(5) 道路について 
・麻町４ノ１道路が傷んでいる。 

・優先順位をつけて道路整備している。  



- 2 - 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(6) 東小学校の運動会で 100メートル走ができないのか。 
・以前、教育委員会などに話をしたことあるが。 

・100メートル走か80メートル走かは学校の方針である。  

(7) 公営住宅について 
・現在住んでいる方たちを一角にまとめるべきでないか。 

・意見として受け止める。  

(8) コミュニティスクールについて 
・学校と地域とのかかわりの中で、子供達が地域行事に

も参加しづらい。 

・コミュニティスクールの説明をする。学校の応援団に

なってほしい。 
 

(9) 学校跡地について 
・麓郷中、樹海東小跡地はどうなっているのか。また市

有の建物も危険な物はないのか？ 
・利用について議会も考えるべき。 

・オークションで売りにだしている。麓郷中について問

い合わせがあったと聞いている。グラウンドは賃貸で

ソーラーパネルがたっている。 
 

 
 

(10) 介護施設の維持について 
・介護士の待遇、施設を維持し地域で安心して暮らせる

よう検討するべき。 

・今後の課題としてとらえる。  
 

(11) 民生委員について 
・成り手がいない。待遇改善、推薦し易い環境づくりが

必要。次回が心配。 

・今年も当初７名不足で、やっと決まった。 
・地域の限界もある、行政の課題、議会でも話す機会を

もつ。 

 
 

 


